



330 m²

Réf. 4618889

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de style contemporain avec immense piscine, vue mer et jardin plat de 1800. Cap d'Antibes, remarquable villa d'architecte contemporaine offrant un panorama exceptionnel sur la mer, les Alpes et le phare du Cap d'Antibes. La villa développe une superficie de 330 m² sur un magnifique jardin paysagé de 1800 m². Elle offre un environnement unique de confort et de luxe conçu par un architecte et décorateur de renom. En approchant de l'entrée principale, vous découvrirez un majestueuse fontaine contemporaine en pierre face à une paroi de verre offrant une luminosité et un décor magique à la ...

Contemporary architect villa offering an exceptional panorama on the sea, the Alps and the lighthouse of Cap d'Antibes. The villa offers a living area of 330 m² on a beautifully landscaped garden of 1800 m². It offers a unique environment of comfort and luxury designed by a renowned architect and decorator. The house can comfortably accommodate 10 guests in the 5 spacious bedrooms and is situated within a walk distance to the centre of Antibes and beaches.

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

